

El museo de la inmigración es la visita preferida los cruceristas internacionales

WRITTEN BY NO SOY GEEK ([HTTPS://PLUS.GOOGLE.COM/B/102393953942640560535/102393953942640560535/POSTS](https://plus.google.com/b/102393953942640560535/102393953942640560535/posts)) • MIÉRCOLES, 30.03.2016, 14:30



Emplazado en el corazón del puerto de la Ciudad de Buenos Aires, el edificio del viejo Hotel de Inmigrantes, es considerado como uno de los puntos de interés turístico más visitados por los cruceristas que arriban desde distintas partes del mundo, tentados por conocer las historias de quienes llegaron para poblar el suelo argentino.

A semejanza con el Museo de la Inmigración de Ellis Island, en la ciudad de Nueva York, el de Buenos Aires va en camino de convertirse en uno de los lugares preferidos de turistas locales y extranjeros, además de los porteños, que quieren conocer sobre un período trascendental en la historia del país.





El edificio, ubicado en un predio de la Avenida Antártida Argentina al 1200 y lindero al Apostadero Naval donde está amarrado la Fragata Libertad, es hoy sede de la Dirección Nacional de Migraciones y del Museo de la Universidad Nacional de Tres de Febrero (Muntref), entidad que expone allí, en el tercer piso, dos muestras interconectadas: una dedicada a los aspectos generales de la inmigración y otra específica sobre las corrientes migratorias provenientes de Italia y España.

Según explicó a Télam Marcelo Huernos, investigador de la Untref a cargo de las muestras, éstas son visitadas principalmente por "turistas que desembarcan de los cruceros", a los que se suman contingentes de escolares, de jubilados y dos servicios de visitas guiadas, abiertas a todo público, durante los fines de semana.

(<https://www.facebook.com/NosoyGeek/102393952902640/>
/posts)